

résidences immobilier

Située au pied du village historique de Saint-Paul de Vence et à quelques centaines de mètres de la Fondation Maeght. Cette belle maison à la décoration signée Jacqueline Morabito développe sur quatre niveaux une surface de 313,40 m² environ. Le sol revêtu d'un parquet massif donne de la chaleur à ce bel interieur. Cette maison claire et apaisante prend place sur une parcelle de terre de 2630 m² environ et bénéficie d'une superbe situation offrant une vue imprenable sur le village de Saint Paul et un aperçu sur la Baie des Anges.La visite commence au rez-de-chaussée par un grand hall ...

Located at the foot of the historic village of Saint-Paul de Vence and just a few hundred metres from the Maeght Foundation. This beautiful house, decorated by Jacqueline Morabito, spans around 313,40 m2 over four floors. The solid parquet flooring adds warmth to the interior. This light, soothing house sits on a plot of land of around 2,630 m2 and enjoys a superb location with uninterrupted views over the village of Saint Paul and a glimpse of the Baie des Anges. The tour begins on the ground floor with a large entrance hall and a fitted kitchen with Corian island. This is followed by a ...

L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





